



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA



María Inmaculada García Fernández
Profesora Titular del Área de Fisiología

Realizó la Licenciatura en Farmacia (Orientación Sanitaria) en el año 1991 y el doctorado Farmacia en el año 1996 (Premio Extraordinario), ambos en la misma Facultad de la Universidad de Navarra. Además es Especialista en Análisis Clínicos (vía FIR) desde el año 1995.

Posteriormente desde el año 1996 hasta el 1998 trabaja como Investigador Doctor Colaborador del Departamento de Fisiología Humana de la Facultad de Medicina de la Universidad de Navarra, donde trabajo en la línea de cirrosis hepática e IGF. Más tarde y desde 1999 hasta el 2002 realizo su estancia postdoctoral en la Universidad de Módena y Reggio Emilia en la Dpto. de Ciencias Biomédicas colaborando con varios grupos de investigación especializados en investigación mitocondrial y estrés oxidativo en distintas patologías como el HIV y Pseudoxantoma Elástico. Durante estos años realizó varias colaboraciones y visitas al Dpto. de Fisiología Humana de la Universidad de Málaga donde realizó estudios del estrés oxidativo en el envejecimiento e IGF.

En el año 2003 se incorpora al Departamento de Fisiología primero con una plaza de Ayudante, posteriormente en el 2007 de Contratado Doctor y ya en Noviembre de 2009 como Profesor Titular de esta área.

Su docencia actual tiene lugar en las Facultades de Ciencias de la Salud, Ingeniería Informática y Facultad de Medicina así como en el Programa de Doctorado, "Neurociencias y sus aplicaciones Clínicas". Participa además en programa de doctorado de otras universidades (CEU-Madrid, Univ. Módena-Italia).